

## 12 Provinces

## Estuaire/Département du Komo-Océan/Ndzomoe/Commémoration du 56e anniversaire de l'Indépendance

### Sous le sceau de l'unité



Le préfet François Ntoutoume Essone à son arrivée sur le lieu de la manifestation...



... et décorant les récipiendaires.



Les officiels lors du défilé.

PSNB

Ndzomoe/Gabon

LE 17 août dernier, les populations des villages et regroupements de villages des deux cantons du département du Komo-Océan, ont fêté dans l'allégresse à Ndzomoe, l'accession du Gabon à la souveraineté internationale. C'était en présence du préfet de cette localité, François Ntoutoume Essone, qu'entouraient les auxiliaires de commandement, le maire de la commune de Ndzomoe, Désiré Martial Nkoghe, le député du siège unique du Komo-Océan, Adrien Nkoghe Essingone, les élus locaux, les chefs de services administratifs et les cadres. Ville écologique, le chef-lieu du département du Komo-Océan avait, pour la circonstance, fait le plein de sa population et s'était parée aux couleurs nationales.

Les festivités, placées sous le sceau de l'unité, ont suscité une adhésion massive des habitants venus des villages : Pointe-Denis ; Elone ; Ebelo ; Alarmeke ; Oveng ; Mteck-Mavi ; Bissobilam ; Kobe-kobe ; Nyonié ; Oyane ;



Le préfet posant ici avec les récipiendaires.



L'honorable Nkoghe Essingone récompensant les Requins du Komo.

Atondi-Simba ; Nfoulezem ; Chinchoua ; Mvoug-ayong et Mvam. De même, toutes les entités qui participent à la vie socio-politique, culturelle, religieuse et économique de la rive gauche de l'Estuaire, à savoir les administrations, l'Institut Christ-Roi Souverain Prêtre (une entité de l'Eglise catholique romaine) et la société civile étaient de la fête.

C'est un second pari gagné par le préfet Ntoutoume Essone, qui a toujours présidé ces festivités en créant les conditions optimales d'une saine compétition entre les différentes administrations, les associations et ONG, les élus nationaux et locaux ainsi



Photo de famille des deux finalistes de la coupe Nkoghe Essingone.

que les opérateurs économiques volontaires. Tous le lui rendent d'ailleurs bien, car en dépit des difficultés inhérentes à l'environnement, ils ont toujours su

donner le meilleur d'eux-mêmes, pour offrir aux populations une belle fête nationale riche en couleurs. Dès son arrivée à la Place des fêtes, le préfet a été ac-

cueilli par le maire avant de recevoir les salutations d'un détachement paramilitaire du Parc de Pongara. S'en est suivi le passage en revue des participants au défilé. Et pour marquer l'instant solennel de la date mémorable du 17 août 1960, François Ntoutoume Essone s'est plié à la traditionnelle cérémonie de levée du drapeau, accompagnée de l'exécution de l'hymne national par la fanfare venue de Libreville.

**PRESENCE MASSIVE** • Au terme de ce rituel républicain, l'autorité préfectorale a procédé à la remise des décorations à sept récipiendaires qui ont été élevés respectivement au

grade d'officier dans l'ordre national du mérite gabonais et au grade de chevalier dans l'ordre national du mérite gabonais. Le préfet, qui avait à ses côtés son épouse Germaine Ntoutoume Essone, devait ensuite assister au traditionnel défilé du 17 août, démarré avec le passage remarquable des éléments paramilitaires du Parc de Pongara, suivis des personnels de la préfecture, du secteur Agricole, de la mairie de Ndzomoe, du conseil départemental et de plusieurs associations.

Dans l'après-midi, le public de la localité a eu droit à un match de football: la finale de la 3e édition de la coupe de l'Indépendance Komo-Océan 2016, dénommée Adrien Nkoghe Essingone. Finale remportée 4-0 par les Requins du Komo au détriment de Bissobilam FC.

Ce 56e anniversaire de la Fête nationale à Ndzomoe s'est achevé sur un somptueux dîner de gala offert par le préfet et son épouse, le tout agrémenté par des réjouissances et autres prestations artistiques de la célèbre Edwige Moussavou dite « Ya Mado ». Rendez-vous a été pris pour l'année prochaine.

## Ogooué-Ivindo/Département de la Zadié/Mékambo/Administration décentralisée

### Damas Bozingo, nouveau chef du canton Sassa Mongo

E.L.

Mekambo/Gabon

PARMI les 12 candidatures présentées pour présider aux destinées du canton Sassa Mongo, dans le département de la Zadié (Mékambo, province de l'Ogooué-Ivindo), celle de Damas Bozingo a retenu l'attention des autorités. L'ancien agent municipal de la mairie de Mekambo a donc été désigné pour prendre les commandes du canton Sassa

Mongo.

Sitôt après son installation officielle dans ses nouvelles fonctions, Damas Bozingo a entrepris une tournée de prise de contact auprès de ses administrés, pour leur rappeler le rôle d'un chef de canton. Le nouveau chef de canton, qui était au fait des principales doléances des habitants de sa localité, est revenu sur la nécessité pour les commerçants de respecter la mercuriale concernant les prix des denrées alimentaires.

D'autres préoccupations sou-

levées par la collectivité ont été abordées au cours de ce face-à-face et les habitants de Sassa Mongo ont été édifiés sur un certain nombre de points concernant la vie courante dans la contrée.

Celui qui préside désormais aux destinées du canton a dit toute sa disponibilité à servir ses compatriotes en toute loyauté, dans le strict respect de la hiérarchie qui a placé sa confiance en sa modeste personne.

Enfin, M. Bozingo a promis de ne jamais faillir à la mission qui lui est confiée.

Le nouveau chef de canton, Damas Bozingo, prêt à relever le défi.

